

スポーツ in はこだて



リオ パラリンピック陸上競技400メートル銅メダル獲得

辻 沙絵 選手がメダルを手に体育協会を御礼訪問

「東京大会では上のメダルを目指す」と決意を語った。

特別研修事業

親と子のスポーツ体験

主催 函館市体育協会 函館ハンドボール協会
函館テニス協会 函館地区空手道連盟
函館ダンススポーツ連盟 協力 函館真向会

堪能した一日「親と子のスポーツ体験」

10月8日(土)開催した「親と子のスポーツ体験」の参加者は年々増加し、今年は300人の子供や親が参加した。指導した競技団体は年齢に応じた指導法を導入し、スポーツを楽しんだ一日でした。
親の評判も良く、来年を楽しみにしていますという声もあった。



参加者の声

6歳 女子
初めて「空手」をやったけれど、ついつり、蹴ったりすることがとてもおもしろかった。

5歳 女子
「ダンス」で手を動かしたり、足を上げたりして、体を動かしたりしたのが、すごく楽しかった。



3年 男子

4つやったけれど、「ハンドボール」はうまく投げたし、「テニス」はラケットでうまく打つことができたので楽しかった。

30代 母親

多種目にわたり工夫して指導していただき、子供たちを、楽しめるように指導してくれたことは、とても素晴らしいことですし、ありがたいことだと思います。

40代 母親(N社TVキャスター)

子供たちは、はつらつ、親の目は生き生きとしているスポーツ体験、素晴らしいですね。来年は自分の子供も参加させたいと思います。



40代 父親

学校からのチラシでこの行事を知りました。「空手」や「ダンス」などは、めったに体験させることができない種目です。そういうスポーツを体験しただけでも、今日は参加してよかったです。

40代 父親

初めて参加しました。共働きをしているので、子供にいろいろと体験させる機会を持てないでいました。多種目にわたくて体験させてもらい、すごく良かったと思います。これからは、毎年参加したいと思います。



函館水泳協会

函館の水泳界には古い歴史があり、大正5年の函館新聞によると、水泳を指導した団体が存在し小学生を中心に本格的指導が行われていたと記録されている。その後、水泳教室は昭和19年まで続いた。戦後は市内の小学校で再開され、昭和48年から学校プールで教育の一環として導入されたことにより指導者も増え広がったと思われる。

函館水泳協会百年の歩みより



小田桐会長挨拶

函館水泳協会100年の歩み 「記念式典祝賀会」

日時：平成28年9月10日(土)

場所：ホテル函館ロイヤル

記念水泳教室：函館市民プール

講師・寺川綾・加藤ゆか・上田春佳
(2012年ロンドンオリンピックメダリスト)
(寺川さんのトークショウ)



育成シリーズ 7

情熱をかける…

オリンピック代表を目指す！

函館地区空手道連盟



「活気に満ちた練習風景」小中学生強化練習会

空手道を正しく理解し、技術と資質の向上を図ることを目標に、函館地区空手道連盟は9月18日(日)北斗市浜分体育センターで強化練習会を開催した。参加選手は空手衣、審判員は全空連が指定する服装を着用し、小中学生60名は、突き・蹴り・体力、試合の流れやゲームの作り方など基本的な動作を学んだ。井口秀勝会長は将来「全日本で活躍する子供たち」を育てたいと意気込みを語った。

期待の
ホープ



島村唯那さん（小学6年）
唯那さんは、姉の影響で幼稚園の年中からはじめ8年のキャリアを持つ、3・4・5年と全国大会に出場し活躍している。練習や試合が楽しく、中学生の大会で活躍したいと心境を語った。

函館市体育協会加盟 競技団体 紹介

函館地区バスケットボール協会

本協会は、昭和8年、函館地区バスケットボール競技の総括団体として創立しました。競技団体・競技者相互の親睦や健全な普及と発展を図ることを目的としています。目的を達成するためにも、各カテゴリー（ミニ、中学、高校、一般）において各種大会を開催し、地区選手の技術向上を行っています。選手の強化のみならず、指導者の育成を図ることもめざし各種の講習会や研修会を実施しているところです。

今年度から開幕したBリーグ（プロバスケットボールリーグ）に所属し北海道を基点とするレバンガ北海道を函館に招致し、地区のバスケット人気を盛り上げようとプロの試合を開催する事業も行いました。「少しでもバスケットボールを知りたい」という人は、ぜひ会場に足を運んでください。

当協会主催の事業内容や、各試合の情報や事業内容等について、函館地区バスケットボール協会のHPをご覧ください。



函館地区バスケットボール協会HP <http://hakodate-basketball.jp/>

※記事-競技団体より提供